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В качестве объекта исследования выступила система органов государственной власти Бра-

зилии, способствующая противодействию коррупции. Методологической основой рукописи 

послужили структурно-функциональные, сравнительно-политические и системные подходы. 

В том числе использовались анализ, синтез, индукция, моделирование и ряд других частно-на-

учных методов. В процессе исследования автор анализировал роль органов государственной 

власти Бразилии в борьбе с коррупцией, в том числе меры по ее предупреждению, принимаемые 

в условиях начала нового тысячелетия на различных уровнях государственного управления раз-

личными государственными институтами, а также роль субъектов, осуществляющих эту борьбу. 

В процессе исследования автор пришел к выводу, что федеральные органы государственной вла-

сти по борьбе с коррупцией в Бразилии, представленные федеральными институтами, способны 

активно противодействовать рассматриваемому феномену. 
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The object of the study was the system of public authorities in Brazil, contributing to the fight 

against corruption. The methodological basis of the manuscript was the structural-functional, comparative-

political and systemic approaches. In particular, analysis, synthesis, induction, modeling and a number of 

other private scientific methods were used. In the course of the study, the author analyzed the role of 

Brazilian public authorities in the fight against corruption, including measures to counteract it, taken at 

the beginning of the new Millennium at different levels of government, various state institutions, as well as the 

role of actors engaged in this fight. In the course of the study, the author came to the conclusion that the 

Federal public authorities of the fight against corruption in Brazil, represented by Federal institutions, are 

able to actively counteract the phenomenon under consideration.
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